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冬季是血站最为紧张的时期，由于采血量下降，库存血量目前已临近警戒线，特别是O

型血和A型血最为欠缺，血站呼吁市民积极参与无偿献血。图为昨日合肥市三里庵附近

的献血车旁，采血护士焦急地等待着献血者前来。 记者 程兆 文/图

书记点睛：步步领先方能强者恒强
市长贴心：遇到问题及时打我电话
吴存荣、张庆军为42户企业“解题”

星报讯（彭鹏 星级记者 王玉） 上个

月合肥市居民消费价格指数（CPT）同比上

涨2.1%，较前一个月上涨了0.5个百分点，

与全省持平，比全国平均水平低0.4个百分

点。这是昨日记者从合肥市物价价格监测

部门了解到的消息。

从国家统计局反馈到合肥市物价局部

门的数据看，在全国36个大中城市中，合肥去

年12月份CPI同比涨幅列第24名（4.2%）。在

全省纳入汇总的14个地市中，合肥同比涨幅

与阜阳、宿州并列第7位，前三位分别是淮北

（3.2%）、淮南（3.0%）、芜湖（2.5%）。

合肥上月CPI同比上涨2.1%

星报讯（星级记者 张敏） 1月 14日

23时30分许，省城芜湖路与明光路交口一

小区23楼平台上，一名女子从上跳下，摔

落至4楼平台上，不幸当场身亡。据悉，女

子在做出轻生举动前，家人已展开多番劝

说，但最终女子仍是狠心跳下，匆匆离世。

记者了解到，女子姓王，25岁，舒城人，

租住在23楼一房屋内，当日夜里22时许，

女子就爬上楼外空调外机的平台上，扬言

要轻生。

女子身处险境，在寒风中瑟瑟发抖。

随后，其家人、朋友展开多番劝说，僵持了

一个多小时后，女子从上跳下，落地后，经

医护人员检查，已当场身亡。

女子23楼跳下当场身亡

星报讯（李梅 黄晓玲 记者 沈娟娟）

明年包河区有啥好玩的地方？政府都有哪

些最新的政策出台……想知道这些新鲜出

炉的信息，除了关注政府网站外，还可以在

微博发布厅里找到答案。昨日，合肥“包河

微博发布厅”正式上线，而这也是我省第一

家县区级政务微博发布厅。

记者了解到，“包河微博发布厅”第一批

成员单位共有24家，包括全区各个街镇，与

民生密切相关的区有关部门单位及社区。

政府有啥新动态，上微博看看
全省首个县区级政务微博发布厅上线

昨日，合肥市政务会议中心8号会议室，42户合肥企业的“头头”聚在一起。

在这场合肥企业家的迎春座谈会上，针对不少企业家抛出的一个个问题和建

议，省委常委、合肥市委书记吴存荣点睛：“企业要提高自身的核心竞争力，就是要

比别人领先一步。”而合肥市长张庆军则给大家吃了一颗定心丸：“我的电话基本

上算是公用电话”。 记者 沈娟娟

加油站联手百货办便利店
新
点
子

在昨日的座谈会现场，吴存荣建

议，合肥市现在有几百个加油站，能不

能和百大合作，办类似7-11形式的便

利店呢？“这个对双方都有好处。”同

时，吴存荣也给企业家们布置了一项

作业：把资源整合，合肥通卡是否可以

在加油站通用，“就像银联卡一样，到

处都可以刷卡互通。”

“跨国公司做的就是一条：步步领

先，不可能一项技术出来常年领先。”

吴存荣也对在场的企业家代表们提出

了一条建议：“企业要提高核心竞争

力，就是要比别人领先一步，你模仿我

的时候，我前一步已经出来了。”

“政府在关注大企业发展的同时，

更要多关注小微企业的发展。”在听到

不少企业的呼声后，吴存荣有了个新

主意，想把今年对于各园区的考核标

准改一改。

“包括个体工商户增长数量、企业

规模成长指数、新注册的民营企业，这

些都可以纳入考核指标中，定量考

核。”吴存荣昨日还透露了另一个考核

指标：政府所有涉企部门都要搞社会

满意度和认可度调查，“让工商户或者

企业打分，到时候得分低你们不要喊

冤叫屈，这也就为企业创造最好的优

良环境。”

企业家或给政府部门打分考核
新
办
法

“超长超宽车不能上高速，我们

的产品运不出去。”昨日，安徽江淮汽

车集团有限公司副总裁王志远刚把

自己的苦恼说出来，就引起了合肥荣

事达三洋股份有限公司董事长金友华

的共鸣。

这边会议还在继续，张庆军就悄

悄给省里的相关领导发去了请示短

信。“已经协调好了，他们限制主要是

针对超重的。”在会议接近尾声的时

候，张庆军给了大家一个回复：经过省

里领导和交通厅的协调，超长超宽的

车辆可以适当放松，对超重的车辆仍

旧会管理，“不过，还是要注意安全。”

超长超宽车上高速可适当放松
新
动
态

在昨日的座谈会上，张庆军更像是一

个贴心的“企业保姆”，对企业给予无微不

至的关怀。

虽然工作繁忙，但张庆军依然让

企业家们遇到问题可以及时反映，“我

的电话基本上就是公用电话，大家都

知道，如果我不方便接电话，你们也可

以发短信。”

“我的电话基本上是公用电话”
新
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别小瞧了这42户企业，其中有33户是工业企业，虽然这些企业在数量上只占全市规

模以上工业企业户数的1.6%，但完成的产值却占到了全市规模以上工业产值的32.5%。
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